

23^E JOURNÉE D'ÉTUDE "LE CINÉMA EN CLASSE D'ESPAGNOL"

Samedi 7 février 2026

Chères enseignantes, chers enseignants,

Après son annulation suite aux coupes budgétaires inattendues subies par le Festival en fin d'année 2024, la Journée d'étude "Le cinéma en classe d'espagnol" revient et célébrera sa 23^e édition le **samedi 7 février prochain de 9h à 17h** à Nantes, à la Faculté des Langues et Cultures Étrangères.

Malgré les difficultés et grâce au soutien de nouveaux partenaires espagnols et à celui de nos partenaires français publics et privés, nous avons déployé toute notre énergie et notre expérience pour organiser une édition du Festival du cinéma espagnol fidèle à nos exigences artistiques, à nos valeurs et à notre histoire. Cette année, l'enthousiasme indéfectible de nos collaborateurs dans l'organisation de la Journée d'étude ainsi que notre engagement maintenu aux côtés de la communauté d'enseignants du secondaire nous amènent à reconduire ce rendez-vous annuel, au cœur de notre mission.

Depuis plus de vingt ans, dans le cadre de sa politique d'éducation à l'image, le Festival du Cinéma Espagnol organise en partenariat avec le Rectorat de l'Académie de Nantes, l'Inspection Pédagogique Régionale d'espagnol, le Département d'Études Hispaniques, le Centre de Recherche sur les Identités, les Nations et l'Interculturalité (CRINI) et la Faculté des Langues et Cultures Étrangères de Nantes Université, une journée de formation autour d'un film espagnol, en présence d'un membre de l'équipe du film et d'un spécialiste de la thématique abordée.

Le programme complet de cette journée vous sera communiqué début janvier. D'ici là, vous pouvez d'ores et déjà vous y inscrire à l'adresse suivante : scolaires@cinespagnol-nantes.com.

En attendant de vous y retrouver, nous souhaitons de belles fêtes de fin d'année,

L'équipe du Festival du Cinéma Espagnol de Nantes